

01.05.2010 Morgens acht Uhr in Deutschland, alle haben gefeiert, oder haben es noch vor. Wir haben bereits alles auf den Anhänger und die Fahrzeuge verlastet und los geht es nach Freudenberg ins Technikmuseum zur Saisonöffnung.

Nach dem pünktlichen Eintreffen der Fahrer, konnte das Ausräumen und Aufbauen beginnen, sodass zum Zeitpunkt der Eröffnung alles fahrbereit war.

Mit dabei, als schon fast Dauergastfahrer, Marcus Paulick aus Plettenberg, der uns von unserem Lieferanten MM-Modellbau einen tollen Bagger mitgebracht hatte, damit auch am diesem Tag richtig was transportiert werden konnte.

Ferner war auch Uli Sprenger mit seinen beiden Jungs und seinem kompletten Holzfuhrpark aus Lippstadt gekommen.

Thomas Stock hatte wieder eine Trialstrecke auf seinem Anhänger modelliert, weshalb auch dieser Bereich nicht zu kurz kam.

Durch 30 Führerscheine und einige Spenden kamen für Lichtblicke an diesem Tag 102,00 Euro ins "Lichtblicke"-Schweinchen.

Gegen 17 Uhr wurde dann mit dem Abbau begonnen und 12 zufriedene Trucker machten sich auf die teils noch lange Heimfahrt.

Und weil es so schön war, kommen wir gerne nächstes Jahr wieder.

Damit es uns jedoch nicht langweilig wird treffen wir uns morgen in Selters.

Weitere Infos dazu siehe unter dieser Veranstaltung.